

Wo bleibt die Solidarität der Schützenvereine?

Lesebrief: 13. August 2006

Nur wenige Vereine unterstützen bis jetzt das Jugendschiessen.

Das Jugendschiessen findet alljährlich einmal statt. Viele junge Leute treffen sich dort, nehmen zum ersten Mal ein richtiges Gewehr in die Hand und schnuppern zum ersten mal Schiesssportluft. Sie treffen andere junge Leute, lachen gemeinsam und knüpfen neue Freundschaften. Eine spannende und erlebnisreiche Sache.

Und doch wird dieser nachwuchsfördernde Wettkampf nicht genug von den Vereinen unterstützt. Aber genau diese sollten froh sein, wenn sich die Burschen und Mädchen dann genauer für den Schiesssport interessieren. Denn so wird auch der eigene Verein gefördert und der Nachwuchs wird grösser. Der erste Kontakt mit der Waffe macht es eben aus.

Das Jugendschiessen bietet den meisten Teilnehmer die Möglichkeit eines solchen Kontaktes. Eine bessere Gelegenheit Werbung für die Vereine zu machen, gibt es kaum.

Vielleicht aber, ist ihnen die Zukunft, der seit über 100 Jahren bestehenden Vereinen, zu schade. Diese veralten allmählich und müssen „in den **Ruhestand** gehen“. Soll so die Zukunft aussehen? Ist ihnen der Nachwuchs völlig egal? Wird die heutige Jugend nicht mehr unterstützt und gefördert?

Wir als Jungschützen hatten selber am Jugendschiessen der erste Kontakt mit dem Stgw. 90. Wir wissen nicht ob wir ansonsten dem Jungschützenkurs beigetreten wären..... können es weder mit **JA** noch mit **NEIN** beantworten, sicher ist aber, es hat uns gefallen und unser Interesse geweckt.

In Zahlen: Die Vereine verfügen über Vermögen von ca. 10'000 - 150'000 Franken. Bei einer Spende von Fr. 50.- würde das 0,033 – 0,5 % des Vermögens bedeuten. Ist ein solcher Anlass nicht gut genug? Ist eine Spende in dieser Höhe wirklich Rausgeschmissenes Geld? Wir wagen es zu bezweifeln.....

Wir bitten alle Vereine und Schützen, unterstützt das Jugendschiessen mit einer Spende, den es ist für eine wirklich gute Sache.

Weitere Info sind unter www.zu-jugendschiessen.ch zu finden.

Wirklich eine Tolle Sache!

Jungschütz MS Bülach
Simon Schwarz

Jungschützin, MS Bülach
Jolanda Hiltbrand